



## COMUNICADO

### ANFACH SOLIDARIZA CON MOVIMIENTO REIVINDICATORIO DE ASOCIACION DE FUNCIONARIOS DEL SAG.

Hemos tomado conocimiento de estado de movilización de nuestro servicio hermano de frontera y sus trabajadores del SAG. en ello nuestra Asociación, respetuosa de las demandas gremiales, Solidarizamos con nuestros colegas de frontera en términos de que sean aceptadas sus legítimas reivindicaciones. Teniendo presente que actualmente nuestra institución se encuentra en pleno proceso de negociación con el gobierno, por nuestras propias demandas, motivo por el cual llamamos a nuestras bases a continuar con nuestro trabajo, en fronteras puertos y aeropuertos, con el debido respeto y la solidaridad a los compañeros y compañeras movilizados.

**DIRECTORIO NACIONAL ANFACH**